
  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos 

Con total éxito se cumplió la 6ª edición de “Noviembre en Río 

Negro” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durante tres jornadas se desarrolló el evento organizado por la 

Intendencia de Río Negro, con una gran exposición de artesanos, patio 

gastronómico, sectores institucionales, promocionales y feria educativa. 

Las históricas instalaciones del Sitio Patrimonial del Anglo, se 

transformaron una vez más en un paseo para toda la familia; la 

propuesta también contó con dos escenarios, donde se pudo apreciar 

la actuación de varios números artísticos; miles de personas recorrieron 

el lugar y disfrutaron de música, entretenimientos, charlas, juegos, 

sorteos, instancias informativas y mucha confraternidad. 
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Autoridades departamentales, representantes nacionales y 

diplomáticos, acompañaron el acto de apertura. La jefa comunal, 

Griselda Crevoisier, estuvo presente durante toda la actividad, 

interactuando con los visitantes y atenta a los requerimientos y detalles 

internos, para que todo transcurriera como estaba previsto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos 

El Ministro de Defensa Nacional inauguró parcialmente obras 

en el Paso de Frontera 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se trata de intervenciones en el Área de Control Integrado de Fray 

Bentos que ya quedaron habilitadas al uso público, como lo son, playa 

de estacionamiento de vehículo de carga, sectores con servicios para 

transportistas y servicios gastronómicos. 

La Intendente de Río Negro, Griselda Crevoisier, acompañó la actividad 

que estuvo encabezada por el secretario de Estado, Dr. Armando 

Castaingdebat, entre otras autoridades nacionales y departamentales. 

Se construyeron 36.000 m² de hormigón para la playa estacionamiento 

en la zona de transporte de carga. El flamante comedor y servicio 

gastronómico, pensado para los choferes como un sitio de descanso, 

cuenta con vestuarios y servicios higiénicos. 

Adicionalmente, se instaló una balanza en la salida de Uruguay, al 

ingreso del ACI, casetas de control final para el personal de Paso de 

Frontera, con todas las condiciones de seguridad y tecnología para 

lector de matrículas, software de control y barreras. 

 

 



  

En la oportunidad se anunció que, para fin de año, quedarán 

finalizadas las obras de turistas; incluirán un Free Shop, un área 

específica para brindar servicios financieros relacionados con red de 

cobranzas y operaciones cambiarias, además de propuestas 

gastronómicas y servicios higiénicos. Habrá un estacionamiento de más 

de 4.000 m², con capacidad para alojar 150 vehículos livianos y 

cargadores para autos eléctricos. 

La inversión total aproximada es de 14 millones de dólares. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Colonia 

El presidente Luis Lacalle Pou encabezó el lanzamiento de 

temporada turística 2024-2025 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Intendencia de Río Negro también estuvo presente en este evento, 

representada por el subdirector de Turismo, Leonardo Martínez. 

El Ministerio de Turismo (Mintur) desarrolló esta actividad en la Plaza de 

Toros Real de San Carlos, en Colonia. Asistieron también, el ministro de 

Turismo, Eduardo Sanguinetti; el subsecretario de esa cartera, Remo 

Monzeglio; el director nacional de Turismo, Roque Baudean; el 

Intendente de Colonia, Carlos Moreira, y el presidente de la 

Administración Nacional de Puertos, Juan Curbelo, además de 

autoridades departamentales. Asimismo, concurrieron operadores de los 

rubros hotelero, gastronómico y del transporte, entre otros que integran 

el sector turístico. 

Lacalle Pou felicitó, en su intervención, al Mintur, por la labor que 

desempeña, y a la Cámara de Turismo, por la resiliencia en momentos 

complicados y la proactividad demostrada. Respecto a la tarea del 

sector, consideró que es de las más virtuosas que realizan los individuos, 

ya que fomenta el emprendedurismo, genera trabajo y permite 

conocer a otras personas y participar en la cultura en la sociedad.  

 



  

Finalmente, subrayó la alegría que produce desarrollar actividades 

turísticas. 

Sanguinetti, por su parte, destacó el carácter emblemático de la sede 

del encuentro y manifestó que se espera que esta sea una muy buena 

temporada. En ese sentido, opinó que así lo revelan los datos disponibles 

y la cantidad y calidad de los eventos ya programados. 

Sobre las diferentes facetas de Uruguay, sostuvo que, además de sol y 

playa, hay diferentes propuestas dedicadas a la naturaleza, como 

parques y reservas; también se refirió al turismo patrimonial, que impulsa 

a conocer lugares emblemáticos. 

El secretario de Estado destacó, en especial, la calidad de los servicios 

ofrecidos en el país y felicitó a los operadores por ese grado de 

excelencia. También remarcó el apoyo de la cartera en las 

capacitaciones. 

En la jornada, el Mintur presentó, mediante una pieza audiovisual, una 

nueva marca, denominada Uruguay es Más que un País, que, según 

expresó el titular de la cartera, se suma a Uruguay Natural. Asimismo, se 

realizó una feria de manufactura nacional, en la que las diferentes 

intendencias expusieron productos gastronómicos y artesanales, entre 

otros. 

Fuente: Presidencia 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young 

La Intendencia de Río Negro intensifica los trabajos en el 

Barrio J4 

 

 

Funcionarios y maquinaria municipal se están desempeñando en esa 

zona de Young, ejecutando diversas tareas. 

Recientemente, se procedió al retiro de columnas del alumbrado 

público, para luego reubicarlas alineadamente por calle 

Lavalleja; mientras tanto, se efectúa la construcción de cordones. 

Todas estas intervenciones generan un importante movimiento de 

equipos, lo cual puede provocar algunos inconvenientes de 

transitabilidad a los vecinos, se agradece su comprensión y se solicita las 

disculpas pertinentes. 

 

 

 

 

 

 



  

Montevideo 

Congreso Nacional de autoridades del SENADE y 

Departamentos de Deporte 

 

 

La instancia se celebró en la sede de la Secretaría Nacional del 

Deporte, en la ciudad de Montevideo. 

Por la Intendencia de Río Negro, asistieron el Director de Deporte, 

Amaro Nadal y la subdirectora del área, Claudia Soñora. 

Además, hubo representación de todas las comunas del país, 

destacándose la presencia del Secretario Nacional del Deporte, Dr. 

Sebastián Bauzá, entre otras autoridades vinculadas a la SENADE. 

 

 

 

 

 

 

 



  

San Javier 

 

 

 

 

 

 


